

Week-end robotique

Les sam 14 et dim 15 déc, 11h > 19h,
à la Sucrière



Robot Nao - Aldebaran

Accessibilité :

- > pour les personnes munies de billets et ayant déjà visité la Sucrière : tarif unique 5€ sur présentation du billet
- > pour les autres personnes : conditions tarifaires habituelles

En partenariat avec

un événement
Télérama

Les robots aussi aiment l'art !

La 12^e Biennale de Lyon accueille des invités très spéciaux : arrivant de différents laboratoires du monde entier, ils sont visiteurs et acteurs de l'exposition qui se tient à la Sucrière. Faits de plastique et de métal, ils communiquent par radio fréquence et WiFi. On leur accorde une intelligence artificielle... Ce sont les ROBOTS !

Tout au long du week-end, plus de 30 robots envahissent le site de la Sucrière, certains pour être présentés et interagir avec le public humain, d'autres à disposition des internautes pour être manipulés à distance et permettre de visiter les lieux depuis le monde entier.

Week-end organisé par Awabot,
partenaire associé de la 12^e Biennale de Lyon.